

# LES CARTONS

La présentation d'un carton a une signification particulière en fonction de la couleur, de la catégorie et même de l'épreuve. Voici les différents cartons qu'il est possible de présenter lorsque l'on est juge des départs.



## Le carton Vert



La présentation de ce carton peut être liée à une balle qui ne percute pas ou encore au public qui perturbe la course. Il peut également y avoir un problème avec les blocs de départ. Ce carton est présenté à la suite d'une situation de faux départ, de départ irrégulier ou d'interruption de départ dont les athlètes ne sont pas responsables. La présentation du carton vert est collective.

## Le carton Jaune/Noir



Ce carton est utilisé lors du premier faux départ d'un athlète pour la catégorie des benjamins. Il peut être présenté à un ou plusieurs athlètes simultanément.

De plus, lors des épreuves combinées et pour la catégorie des minimes, ce carton doit être présenté à l'athlète ou aux athlètes responsables du premier faux départ puis il doit être présenté à tous les athlètes.

## Le carton Rouge/Noir



Ce carton signifie la disqualification d'un ou plusieurs athlètes responsables du faux départ, l'athlète doit quitter immédiatement la course. Il est important de signaler la moindre disqualification aux juges chronométrie et arrivée.

Pour les catégories cadets, juniors, espoirs, seniors, ce carton est utilisé dès le premier faux départ d'un athlète. Il peut être présenté à un ou plusieurs athlètes simultanément.